





SESIÓN EXTRAORDINARIA DE APCE



14 Y 15 DE MARZO DE 2022. FORMATO HÍBRIDO

Los pasados 14 y 15 de marzo se celebró la Sesión Extraordinaria de la Asamblea del Consejo de Europa.

Como parte de la Delegación del Senado de la República para este evento asistieron las Senadoras Minerva Hernández Ramos, Presidenta de la Comisión de Reglamentos y Prácticas Parlamentarias; Gabriela Benavides Cobos, Presidenta de la Comisión de Relaciones Exteriores Europa; Patricia Mercado, Presidenta de la Comisión de Zonas Metropolitanas y Movilidad; Sasil De León Villard, Presidenta de la Comisión Medalla Belisario Domínguez; Rocío Adriana Abreu Artiñano, Presidenta





CENTRO DE ESTUDIOS INTERNACIONALES GILBERTO BOSQUES

de la Comisión de Energía; y los Senadores Héctor Vasconcelos, Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores; Manuel Añorve Baños, Presidente de la Comisión de Estudios Legilativos y Raúl Paz Alonzo, Presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos.

En el marco de la Presidencia italiana del Comité de Ministros, Della Vedova subrayó las diferentes medidas adoptadas tras la agresión de la Federación Rusa contra Ucrania, "juntos hemos creado un sistema de protección de los derechos humanos y la democracia único en el mundo, ofreciendo garantías y esperanzas a los millones de ciudadanos de los estados del Consejo de Europa".

La Asamblea Parlamentaria consideró por unanimidad que la Federación de Rusia debería dejar de ser un Estado miembro de la Organización. Asimismo el Comité de Ministros celebraró una reunión extraordinaria.

